



### **REALIZAN AUDIENCIA PÚBLICA “LA RESPONSABILIDAD SOCIAL DE LA EMPRESA”**

Con la finalidad de analizar la importancia, alcances y beneficios del Proyecto de Ley sobre Responsabilidad Social de la Empresa, el Despacho del Congresista Glodomiro Sánchez, convocó a una Audiencia Pública, que contó con la participación de organismos nacionales e internacionales, entre ellas el BID, UNCTAD, A VINA, Universidades y empresas como Perú 2021y Grupo RPP. Sustentaron los avances, las experiencias y sugerencias sobre este importante tema de actualidad.

El objetivo principal del evento fue sensibilizar a los sectores público y privado hacia una nueva estrategia empresarial tendiente al desarrollo del entorno, en base a negocios o actividades complementarias que actúen con efecto multiplicador en beneficio de las mayorías, principalmente en la generación de empleo.

Una visión de responsabilidad social de las empresas mineras en su entorno de trabajo fue el tema central, ampliamente analizado.

El evento organizado por el congresista GLODOMIRO SÁNCHEZ MEJÍA, miembro de las Comisiones de Energía y Minas, y de Ambiente y Ecología; se llevó a cabo en el Hemiciclo Raúl Porras Barrenechea, iniciándose con la inauguración por el ex Ministro de Energía y Minas, Jaime Quijandría Salmón.

Tras las exposiciones de representantes del Banco Interamericano de Desarrollo, Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y Desarrollo, y demás instituciones invitadas, el Dr. Henry Pease - en ese entonces Presidente del Congreso de la República- clausuró el evento.